

Juin 2021

# Solène et Gabriel

## sur la planète Quantucas

Par les élèves de CE2/CM1/CM2  
Ecole des Frères Montgolfier

Terrien qui t'apprête à lire ce livre, sache que cette histoire est la tienne : choisis un des quatre débuts puis, parcours les différentes parties dans le sens qu'il te plait pour te faire ton propre récit. Bonne lecture !

Débuts d'histoire ..... p. 2 à 4  
Parties d'histoire ..... p. 4 à 12

## Début alpha

---

Un jour sur terre, un petit garçon nommé Gabriel qui a 12 ans vit à Paris. Il n'a ni frères ni sœurs. Il a déménagé sur la planète Quantucas. Quand il atterrit, les voisins l'accueillent. Ceux-ci ont une fille qui s'appelle Solène et qui a 11 ans. Ils parlent longtemps, même après que le soleil se soit couché. Vers 21h, Gabriel rentre et va se coucher. Pendant la nuit, il entend un bruit dans le salon. Il sort de son lit, ouvre la porte et voit un gros ours brun qui kidnappe ses parents. La petite fille est derrière lui et lui couvre la bouche pour ne pas qu'il fasse de bruit. Pendant qu'elle lui couvre la bouche, l'ours part. Il enlève sa main de sa bouche, se retourne et dit : « Pourquoi a-t-il fait ça ? »

La petite fille lui répond :

« Il va les apporter dans son labo secret et leur faire des expériences bizarres. »

Le petit répond :

« Suivons-le ! »

Les deux enfants le suivent discrètement, sans un bruit. Quand il arrive dans son labo, les deux enfants se cachent à côté de la fenêtre qui est à moitié dans la terre et à moitié dehors. Ils attendent que l'ours s'endorme et ils passent à l'action. Gabriel ouvre la porte et discrètement et détache ses parents.

Sur un bureau il y a une fiole avec du poison dedans. Il en fait avaler à l'ours et part avec son ami et ses parents.

*Keziah*

## Début bêta

---

Deux enfants du nom de Gabriel et Solène, âgés de 12 et 11 ans et qui sont amis depuis cinq ans, vivent sur Quantucas leur planète. Ces deux enfants ont envie de voyager dans l'espace. Les enfants sans parents comme nos deux héros, voyagent dans des bulles. Alors ils prennent leurs bulles et vont visiter la GALAXIE Z2. Ils s'arrêtent sur Uranus, ils rencontrent une jeune femme du nom d'Enola (une

détective), qui cherche son petit éléphant. Les enfants l'aident à le chercher au bout de 15 minutes Gabriel le trouve sous un tout petit rocher ; il s'y était caché le petit malin. Pour les remercier, elle leur offre une sucette au chewing-gum. « Miam ! » crient les enfants tous ensemble. Ils rentrent sur Quantucas. Ils sont très contents de notre journée. Ils disent qu'il faudrait faire ça plus souvent ! Le lendemain matin leur planète n'est plus de sa couleur habituelle mais de tous les couleurs possibles alors ils retournent voir Enola qu'ils ont rencontré hier, car la détective leur avait donné son adresse. Ils prennent leurs bulles et en arrivant sur Saturne ils courent sonner au numéro 10. Enola leur ouvre et voyant qu'ils étaient tout essouffés leur dit « entrez donc les enfants, que vous arrivent- ils ? » Alors ils lui expliquent ce qui arrive à leur planète. Elle leur dit « ne vous affolez pas, je vous retrouve dans une heure devant chez vous, d'accord ? ». « D'accord, dirent les deux enfants en cœur, à tout à l'heure ». A l'heure dite, ils se retrouvent devant chez Solène et Gabriel et ils explorent leur planète. A un moment ils rencontrent un lutin qui leur explique que le mécanisme avait eu un problème et que demain tout sera revenu à la normale. Ils lui disent merci et à bientôt. Enola peut rentrer chez elle tout à fait sereine. La dernière fois qu'ils la dérangèrent cela fut pour garder son joli petit éléphant du nom de Coco : ils le gardèrent pendant 5 mois le temps qu'Enola face sa formation de détective privée.

*Lilwenn*

## Début gamma

---

Un jour, sur une planète qui se nomme Quantucas.

On va vous parler de deux humains qui s'appellent Gabriel et Solène. Ils vivent des jours heureux. Gabriel a 12 ans et Solène a 11 ans. Dans quelques jours ils devront aller dans l'espace. Le jour qui suit, ils sont très stressés car c'est la première fois qu'ils partent de leur planète. Le jour J, dans le vaisseau, il a deux pilotes et un astronaute qui devra découvrir une autre planète pour mettre des vaches vine (c'est une sorte de vache cosmique). Le départ est très secouant mais plutôt amusant.

« Solène ! Solène ! Chuchote Gabriel, arrête de dormir on est arrivé sur la planète T352 je vais aller mettre mes habits.

- D'accord, je vais me laver, soupire Solène »

Cependant, la planète est dans une autre galaxie du coup, ils ne connaissent pas tous les animaux de cette planète

« Gabriel ne va pas trop loin, grogne Solène.

- Viens voir un Chino, je vais le ramener chez moi.

- Non surtout pas, si la mère est là elle va nous poursuivre jusqu'à ce qu'elle nous mange, crie Solène.

-Ho non ! Il faut courir. Viens, on va aller dans le vaisseau pour qu'elle ne puisse plus nous manger ».

Quand ils arrivent dans le vaisseau, la maman Chino casse la porte pour aller les manger mais Gabriel prend le pistolve pour la tuer.

« 3,2,1, crie Gabriel, et il tue la maman Chino. »

*Quentin B.*

## Début delta

---

Il était une fois un jeune garçon et une jeune fille.

Le garçon s'appelait Gabriel. Il avait 12 ans, il était blond avec quelque mèche foncée.

La fille s'appelait Solène elle avait 11 ans. Ses cheveux étaient bruns.

Tous deux habitaient la France. Ils voyagèrent dans l'espace et c'est ainsi que l'histoire commença.

Nos deux amis arrivent sur la planète Quantucas. C'est une planète en forme d'astéroïde.

- « Gabriel, viens voir !

- Qu'est qu'il y a ?

- Un lac en or !

- Waouh il est trop beau ! »

Solène et Gabriel s'amuse beaucoup.

- « Et si nous allions nous promener ?

- D'accord mais vite car nous ne devons pas faire de peine aux parents. »

Ils font un petit tour et rentrent chez eux.

Arrivés chez eux ils racontent tout à leurs parents et ils continuent leur vie tranquillement.

*Sarah*

Le lendemain, Gabriel voulut aller à la ferme de la planète Quantucas. Gabriel venait d'avoir un quad flambant neuf. Gabriel monta devant, il appela Solène avec son méga super portablo. Solène arriva et monta derrière. Ils allèrent à la ferme ; les fermiers plumaient des poules pour le repas et trayaient les vaches. Ils allèrent à la Mer d'acide et de plutonium : quiconque s'y approchait à plus d'un mètre en mouraient (c'était déjà arrivé à un petit garçon de six ans qui avait cru qu'il pouvait aller se baigner même avec les mises en garde de sa maman). Même si cette mer était très très dangereuse elle était magnifique. Elle était verte orange et violette. Mais soudain une sonnerie retentit : c'était la big big sonnerie. Cela signifiait qu'il y allait avoir une attaque de bork : les bork étaient les ennemis jurés. Et cela signifiait qu'ils allaient attaquer Quantucas. Tous les soldats quantucaniens arrivèrent avec leur mitrailleuse et leur sniper. Les bork étaient le peuple ennemi, il était redoutable. Deux heures plus tard, le combat était terminé : les bork avaient perdu, il y avait eu six-cent-quarante morts. C'était la nuit, l'heure d'aller se coucher.

*Aaron*

Ensuite, Gabriel et Solène vont en fusée dans l'espace. Ils trouvent un dragon de l'espace noir qui vole près d'une comète. C'est la première fois qu'ils touchent un dragon et ils repartent. Mais en revenant ils s'aperçoivent que leur planète Quantucas est envahie d'extra-terrestre. Donc ils réunissent une colonie de dragon et un combat s'engage. Les extra-terrestres lancent des ondes, les dragons des boules d'énergie. Les dragons gagnent et ils ressortent en héros.

*Clément*

Le lendemain, ils continuent leur route vers la plage où ils trouvent des poissons avec une vingtaine de nageoires. Ils essaient d'en attraper mais, ils ne réussissent pas car ils sont trop rapides. Plus tard, ils repartent vers leur vaisseau où ils retrouvent des amis. Sur le chemin du retour, ils rencontrent un groupe d'animaux sauvages qui veut les attaquer, mais ils sont quand même très mignons. Ils finissent par les esquiver grâce à la nourriture qu'ils ont dans le sac. Puis ils repartent vers le vaisseau. Ils le trouvent au bouc de 5 heures de marche. Ensuite, quand ils

entrent dans le vaisseau, ils retrouvent leur ami qui les attendait. Quelques heures après, leurs amis repartent chez eux où les attend leur famille.

*Edwan*

Quelques heures après, ils vont sur TZ233 pour secourir une vieille dame qui se fait prendre ses ressources depuis des mois. Enfin arrivés, ils voient les bandits de l'espace qui prennent les ressources. Gabriel veut intervenir, mais les bandits de l'espace le voient et le capturent. Solène essaye de réfléchir, une idée vient. Elle retourne sur Quantucas prévenir quelques policiers. Ils retournent sur TZ233. Solène fait diversion pendant que le policier délivre les autres. Après avoir réussi à délivrer Gabriel et la vieille dame, les policiers prennent les bandits par derrière. Gabriel était content de ce que Solène avait fait pour lui. La vieille dame propose à Gabriel et Solène de manger chez elle. Après avoir terminé un bon repas ils repartent sur Quantucas.

*Kenzo*

Le lendemain, ils (Gabriel et Solène) vont sur le bord de mer pour se rafraîchir parce qu'il fait très très chaud : il fait près de 40 degrés dehors. Quand ils vont baigner, ils voient une tortue avec son bébé coincé dans du plastique. Ils essaient de les décoincer. Dix minutes plus tard, ils les ont décoincés, mais Gabriel découvre que la tortue et son bébé appartiennent à quelqu'un. Ils décident de les emmener à la SPA. Ils disent qu'elles doivent avoir soif et chaud et il y a un numéro de téléphone sur sa carapace. Solène appelle la personne qui dit qu'elle viendra vers 11h30. A 11h30 la personne arrive et 10 minutes plus tard elle repart avec la tortue et son bébé, elle a promis de leur donner des nouvelles. Gabriel et Solène crient : Missions accomplies !

*Lina*

Trois jours plus tard, Gabriel et Solène rencontrent un loup à 10 pattes de la planète Quantucas. Ils se battent, mais le loup a une clé et il faut qu'il la récupère pour ouvrir le pont de la mort afin d'atteindre leur vaisseau pour rentrer chez eux. Gabriel dit.

« J'espère qu'on va le battre ! » Ils réussissent à combattre le loup. Ils récupèrent la clé et ils rentrent chez eux.

*Loris*

Puis une heure plus tard, ils retournent chez eux. Le lendemain matin ils se retrouvent au collège volant. Après les cours, ils partent faire une balade en forêt mais un canard à tête de cochon surgit d'un buisson. Cette espèce vient de

Quantucas. Heureusement, il part juste après. Il disparaît petit à petit et plus de cochon à tête de canard. Le soleil se couche et ils se couchent à leur tour.

*Louana*

Ensuite, Gabriel et Solène vont dans une grotte. Il y a plein de diamants dans la grotte, mais, ils sont collés à la pierre. Ils sortent de la grotte, vont dans la fusée et prennent un marteau piqueur. Ils retournent à la grotte, et, avec le marteau piqueur, creusent. Ils réussissent à extraire un beau diamant vert. Puis, un diamant bleu arrive devant la grotte, puis un deuxième, un troisième, un quatrième et ainsi de suite. Ils sont prisonniers de la grotte aux diamants. Un tricératops fonce et casse le diamant, les enfants sont libres et prennent plein de diamants.

*Manech*

Ensuite, Solène et Gabriel vont dans l'espace car ils veulent attraper une étoile, plus précisément la Grande Ours. Ils veulent trouver des matériaux sur la planète Quantucas. Ils trouvent du fer, du diamant et de la pierre. Ils construisent une fusée mais ils leur manquent la navette donc ils remarquent, encore et encore jusqu'à temps de trouver des minéraux. Ils fabriquent la navette, ils partent dans l'espace, ils voient plein d'étoiles mais pas la Grande Ours.

« Solène, dit Gabriel, ne crois-tu pas qu'il faille aller en direction du nord ?

- Oui, dit Solène, mais j'ai peur de nous perdre.

- Ne te soucis pas ça je gère, dit Gabriel, fait moi confiance.

- D'accord, dit Solène, alors go ! »

Ils partent au nord. Ils voient l'étoile et ils la veulent, ils vont vers la Grande Ours et essaient de l'attraper mais n'y arrivent pas. Au bout d'un moment, ils arrivent à l'attraper grâce à leur machine z345862 qui aspire et hop dans la machine. Ils rentrent sur la planète Quantucas et ramènent la Grande Ours.

*Margot*

Quelques jours plus tard, sur Quantucas, Gabriel et Solène décident de voir des grottes. Là, un ours se fait enlever devant leurs yeux par un ovni. Ils doivent fuir mais eux aussi se font prendre dans le rayon tracteur mais ils bougent beaucoup et se font relâcher de juste. Ils courent pour arriver devant un village abandonné, rempli de feuilles d'arbres. Solène et Gabrielle reparte de cet endroit bizarre.

*Marvin*

Une semaine plus tard, les deux enfants travaillent avec leur père. Celui-ci leur dit qu'il doit aller sur la planète Quantucas. Les enfants lui demandent s'ils peuvent venir, leur père dit oui. Le décollage va commencer : 3, 2, 1, décollage ! La fusée

part, les enfants vont dans l'espace. Trois jours plus tard, sur la planète Quantucas, Gabriel et Solène se font un nouvel ami extraterrestre qui est tout vert et s'appelle Kyméra. Il a une bouche, il parle français. Les deux petits enfants disent qu'ils devront partir dans deux moi.

*Mathéo*

Une semaine plus tard, Solène et Gabriel cherchent un moyen pour aller sur la planète Quantucas. Ils vont se cacher dans la fusée. Quelques jours plus tard, ils rentrent mais Solène s'est cassé la jambe : elle a dû aller aux urgences. Gabriel est parti tout seul. Solène a quitté l'hôpital. Elle est partie dans la fusée. Gabriel et Solène arrivent sur la planète Quantucas. Ils trouvent que c'est très beau cette planète Quantucas.

*Maylis*

Ensuite, ils se préparent pour aller sur une autre planète. Gabriele et Solène vont dans la fusé. Ils décollent et arrivent sur la planète Jupiter. De loin, ils voient des animaux. Ils se rapprochent et ils voient une ferme et un monsieur. Ils se rapprochent. Le monsieur leur dit : Que faites-vous ici? On n'a pas le droit d'aller dans ma ferme ! Mais par contre, vous pouvez aller voir les vaches bleues, les cochons verts, les chèvres rose et les moutons violets. Alors, Gabriel et Solène vont voir les animaux. Solène dit à Gabriel « as- tu vu les cochons ? Ils sont mignons ! » Et quand ils ont vu les animaux, ils repartent chez eux. Ils repartent avec un mouton violet en souvenir de la ferme. Et ils sont déçus de repartir.

*Mélina*

Le lendemain sur la planète Quantucas, ils voient une autre planète au loin : ils lui donnent le nom de TZ33. Il y a une ferme avec tous les animaux du monde des cochons, des lapins, des chats, des chiens, ... Il y a deux fermiers Jorge et Jackie.

« Holà mes amis, dit le fermier Jackie.

- Qu'est-ce que vous faites là ? dit le fermier Jorge

- Nous voulons visiter ici s'il vous plaît, dit Solène

- D'accord allez visiter, dit Jackie.

-A bientôt, disent les fermiers.

-A bientôt, disent les deux jeunes.

- Regarde ! dit Solène.

- Quoi ? Dit Gabriel.

- Là des...co...coch...cochons verts !!! Dit Solène

- On est sur une autre planète, nounouille, dit Gabriel

- Ha oui c'est vrai, on y va viens ! »

Et ils repartent sur la planète Quantucas.

*Nathan*

Solène et Gabriel partent à l'aventure dans la jungle. Une fois partis, ils rencontrent un lion qui les laisse passer. Alors, ils parcourent leur chemin. Celui-ci est très compliqué et dangereux. Ils arrivent. Il y a des serpents, des léopards, des mygales, des zombis et des extra-terrestres. Solène et Gabriel ont tout examiné mais il commence à faire nuit alors ils rentrent à la maison.

*Océane*

Ensuite, ils rencontrent les aliens de la planète terre, ils veulent faire la guerre, mais c'est une blague, ils rigolent bien. Ils ont juste voulu regarder notre planète et tout à coup, les terriens tombent. On prend leur température mais ça ne marche pas. On appelle un docteur qui dit que c'est parce qu'ils sont fatigués et quand il se réveille, leur fusée n'a plus d'essence. Ils crient de joie et on leur dit au revoir.

*Owen Driss*

Trois jours plus tard, ils repartent sur Quantucas et ils voient un dragon se laver dans son bain. Deux minutes plus tard, sa femme apparait, les deux enfants sortent du vaisseau et pouf ils tombent dans un trou... Gabriel et Solène se réveillent dans une prison, ils crient. La dragonne arrive, les enfants disent : « pouvez-vous nous libérer ? » Elle leur ouvre. « Merci, nous pouvons rentrer chez nous, au revoir ! » Et les deux grands enfants rentrent sur leur planète.

*Quentin H.*

Ensuite, Solène appelle Gabriel et ils partent sur la planète Uranus avec leur vaisseau. Une fois arrivés sur Uranus, en marchant ils découvrent un œuf bleu ciel. Solène le prend. En le ramenant sur leur planète ils courent à l'école et en lisant ils découvrent que c'est un œuf de dragon de glace. Plus tard l'œuf se casse et un dragon apparait, il est bleu avec les ailes violettes. Solène veut le garder mais Gabriel lui dit qu'il faut le ramener à sa grotte. Solène est triste mais Gabriel a raison, alors prennent leur vaisseau et ramènent le dragon à la grotte et ils rentrent sur Quantucas.

*Sohan*

Plus tard, sur Quantucas. Les amis nommés Gabriel et Solène adorent leurs études de l'espace. A la fin de leurs études, ils sortent de l'école. Tout se passe bien, ils discutent tranquillement en attendant le bus. Soudain, un inconnu sort de son camion et les appelle. Les deux enfants décident d'y aller en se doutant de rien, sauf que cet homme est un criminel en cavale. Petit à petit, il s'approche des deux

enfants. Soudain, il prend Gabriel et le met dans son coffre. Son assistant prend Solène et le met aussi dans le coffre. Les deux enfants crient : « A L'AIDE !! UN VOLEUR !! » sans que personne ne les entende. Soudain, ils sentent qu'ils ralentissent. Le voleur arrive à destination. Avec son pistolet dans la poche, celui-ci prend les bras de Solène et la porte jusque dans une maison. Quant à lui, Gabriel appelle la police avec le téléphone du criminel qui était tombé. Solène sort de la maison pendant que le criminel est aux toilettes et que son assistant fait la sieste dans une chambre.

*Sonny*

Une semaine plus tard, une fusée atterrit. Le lendemain, Gabriel et Solène se glissent discrètement dedans. À l'intérieur, il y a un poste de contrôle. Solène appuie sur un bouton. Soudain, la fusée décolle. Terrorisés, les enfants regardent au hublot. Et là, ils voient des astéroïdes. Gabriel regarde mieux ; il voit que les astéroïdes sont vivants et s'accrochent à la fusée pour les ramener. Quand ils sont de retour, ils vont vite chez eux et ils s'enferment dans leur chambre. Solène écrit et Gabriel fait des dessins de leur petit voyage.

*Stan*

Un peu plus tard sur la planète Quantucas, ils voient un extraterrestre. Ils veulent prendre son vaisseau : avec celui-ci, ils souhaitent aller dans une ville inconnue qui s'appelle CorniComplex car il y a là-bas des extraterrestres très dangereux et ils veulent les tuer. Ils ont une idée : ils vont faire exploser le vaisseau au milieu de la ville. Gabriel et Solène conduisent le vaisseau au milieu de la ville puis ils s'éjectent du vaisseau et celui explose et la ville est détruite.

*Thibaut*

Le lendemain, ils partent de la planète Quantucas pour aller sur la planète Globiste. Ils prennent leur fusée spatiale. Cela prend une heure avant d'arriver. En arrivant, de tout petits bonshommes violets avec trois yeux et une longue trompe poilue les accueillent. Ils parlent une drôle de langue, ils discutent pendant 15 minutes et au final, ils les emmènent dans une sorte de château dans lequel se trouve leur roi qui lui parle la langue des humains.

« Bonjours chères créatures, que faites-vous ici ? » Dit le drôle de bonhomme.

- Nous venons de la planète Quantucas. » Bafouille Solène morte de trouille.

- Vos amis nous ont reçus très chaleureusement. Dit Gabriel.

- Vous me paraissez bien nerveux, dit le bonhomme violet, voulez-vous prendre le repas avec nous ?

- Volontiers ! Disent les deux amies en cœur. »

Après un délicieux repas, ils doivent rentrer. Ils ont un peu appris la langue Globitienne mais ils ne sont pas encore au point. Ils font donc leurs adieux en langue Globitienne. De retour sur la Planète Quantucas, ils disent :

« Ça va ? » en langue Globitienne.

C'était marrant !

*Thomas*

Ensuite, ils se promènent sur la planète Quantucas et ils trouvent deux motos. Ils les ramènent dans leur petite maison de l'espace. Ils continuent de marcher sur la planète Quantucas et dix kilomètres plus loin, ils voient une ferme et ils y avancent à petits pas pour demander s'ils peuvent avoir l'eau et comme ils ont sommeil, ils demandent de dormir. Le lendemain, ils reprennent leur trajet. Ils prennent leurs motos et ils font une sortie pour aller chercher de la nourriture. Deux heures plus tard, ils trouvent deux baguettes. Ils les mangent et rentrent chez eux.

*Tiago*

Le lendemain matin Gabriel sort de chez lui en moto cross il va chercher Solène sa meilleure amie. Sur la route, il voit une affiche collée sur un poteau : c'est écrit que deux souhaitent peuvent aller sur Saturne, une autre planète, mais pour cela, il faut gagner un tournoi de tennis en double. Gabriel va vite prévenir Solène. Ils arrivent devant chez elle. Il lui explique tout. Solène est très contente car c'est leur sport préféré. Gabriel demande à Solène de se dépêcher car les inscriptions sont de 13h30 à 19h00 et il est 18h30. Ils s'installent sur la moto cross de Gabriel. Ils arrivent aux inscriptions à 18h59. Ils ont de la chance, le chef des inscriptions leur dit que le tournoi se déroulera demain de 14h00 à 18h30. Le lendemain matin, ils se réveillent avec joie. Ils prennent, leur petit déjeuner et se rejoignent au parc de la ville pour s'échauffer. Une heure plus tard ils rentrent chez eux pour dîner. Une heure et demie plus tard, ils se rejoignent devant chez Gabriel ils vont en moto cross au tournoi. Ils se préparent. L'arbitre dit à tous les concurrents de commencer. Quatre heures plus tard, l'arbitre dit à tout le monde qu'il ne reste plus que 5 minutes.

Peu après :

« TI, TI, TI, fin du tournoi ! Les grands gagnants sont Gabriel et Solène ! Nous vous devons les billets pour aller sur la terre Saturne ! ».

Les voilà partis pour la planète Saturne. Le vol dure une heure. Ils sont très contents, le paysage est magnifique. Ils font un petit tour avec un guide qui leur

explique tout : ils se font plein de nouveaux amis. Une heure plus tard, les voilà repartis pour Quantucas.

*Yanis*

Après, ils décident de faire un pique-nique puis ils marchent tranquillement sur la planète Quantucas. Mais, tout à coup, ils glissent dans un trou. Ils arrivent dans une ferme. Les cochons ont trois queues, les poules font des œufs orange, les vaches font du jus d'orange, les chèvres ont une corne, les canards sont tous roux. Après ils disent : « Heu, où est-on ? ». A un moment donné ils entendent quelqu'un. La personne dit : « Alors, qu'est-ce-que je vais prendre ? ». Ils demandent « qui êtes-vous ? ». Elle répond « je suis Julia et vous, qui êtes-vous ». Ils disent « moi je suis Gabriel et elle Solène ». La dame leur donne deux bonbons extraterrestres et ils repartent chez eux.

*Zoé*

